

Austausch zur Inneren Sicherheit: Der BDK Bayern im Bayerischen Landtag

14.03.2025

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter, Landesverband Bayern war zu Gast im Bayerischen Landtag, um mit Vertreterinnen und Vertretern des Arbeitskreises für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport über zentrale kriminalpolizeiliche Themen zu sprechen.

Unser Landesvorsitzender Jürgen Schneider sowie die Vorstandsmitglieder Johann Bielmeier, Ignaz Raab, Roland Spindler und Mislav Ilić nutzten die Gelegenheit für einen intensiven Austausch mit politischen Entscheidungsträgern.

Ein besonderer Fokus lag auf der Digitalisierung in der Kriminalitätsbekämpfung, der Verarbeitung großer Datenmengen und der Rolle von Künstlicher Intelligenz in der polizeilichen Arbeit. Ebenso wurde über Herausforderungen in der Nachwuchsgewinnung (& Kriminalassistenten) für die Kriminalpolizei und spezielle Ermittlungsbereiche, etwa im Zusammenhang mit Kindesmissbrauchsdarstellungen, diskutiert.

Die enge Vernetzung zwischen Polizei und Politik ist essenziell, um die Innere Sicherheit weiter zu stärken. Wir danken Holger Dremel, Alfred Grob, Jürgen Eberwein, Thorsten Freudenberger und Martin Stock für den offenen Dialog und freuen uns auf eine weiterhin konstruktive Zusammenarbeit!

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)